

"Apoyamos el hecho de que se haya puesto término a los contactos deportivos con equipos e individuos de Africa del Sur y hemos participado en la preparación de una declaración a este respecto. Confiamos firmemente en que la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobará en su próximo período de sesiones una declaración cuyo contenido reciba el apoyo universal. Una declaración consensual serviría de expresión coherente de la unanimidad de la comunidad internacional en este respecto.

Las políticas de segregación racial de Africa del Sur constituyen el punto central de los temas que amenazan la estabilidad de Africa Meridional. Hasta que se haya resuelto cada uno de estos temas en favor de la justicia racial y de los derechos humanos básicos, esta región no gozará de la armonía y estabilidad que todos deseamos. La comunidad internacional está empeñada cada vez con mayor intensidad y unidad de propósito en la eliminación del *apartheid*. Si esta conferencia refleja este hecho con la aprobación de una firme declaración consensual, se proporcionará un gran impulso al esfuerzo que realizan los sudafricanos por conseguir disfrutar de sus derechos inherentes mediante el gobierno de la mayoría. Esta conferencia tendrá éxito y se considerará como un hito en la marcha hacia la libertad, si se basa y pone énfasis en nuestros objetivos comunes, a saber: la terminación del *apartheid* y el desarrollo de una sociedad justa en Africa del Sur".

Reunión internacional de mujeres

La Sra. Gordon B. (Kay) Armstrong de Victoria, Colombia Británica, ex-presidente del Consejo Nacional de Mujeres de Canadá y presidente del Comité sobre Derechos y Sufragio del Consejo Internacional de las Mujeres, visitó Bogotá, Colombia, del 21 al 26 de noviembre con objeto de participar en la reunión fundacional del Consejo Regional Americano del Consejo Internacional de la Mujer. La presidente de dicho Consejo, la Princesa Prem Purachatra de Tailandia que estuvo en Ottawa el mes de junio pasado para acudir a la reunión anual del Consejo Nacional Canadiense, habló a los miembros sobre el valor del establecimiento de grupos regionales de

consejos nacionales.

Setenta y dos consejos nacionales están afiliados al Consejo Internacional de la Mujer, organización de carácter consultivo dentro de las Naciones Unidas. En el hemisferio occidental hay 18 consejos nacionales. El presidente del Consejo Nacional de la Mujer de Colombia, Dra. Cecilia Fernández de Pallini, es presidente preparatorio de la ARC. Se espera que a esta reunión hayan acudido delegados de los consejos del hemisferio occidental, así como de otros países del mundo occidental que no se han establecido todavía con consejos. A la reunión acudieron la Princesa Prem y otros miembros de la junta ejecutiva del Consejo Internacional de la Mujer, así como representantes de las Naciones Unidas y de otros consejos regionales del CIM establecidos ya en Asia, Europa y Africa.



Kay Armstrong

El orden del día de Bogotá incluyó el establecimiento de un consejo regional para América, debates sobre la familia en América y la responsabilidad de la mujer respecto al desarrollo hemisférico. La Sra. Armstrong habló sobre la familia en América y en su charla incluyó el Año Internacional del Niño, la familia rural, la planificación familiar y la necesidad básica de educación y comunicación. Las sesiones se celebraron en la Universidad